

Llama Zelensky a México a seguir defendiendo orden mundial

El Presidente de Ucrania, Volodymyr Zelensky, llamó a México a seguir defendiendo los principios y las convenciones en las que se basa el orden y la estabilidad mundial, y pidió ayuda para agilizar la concreción de su propuesta de celebrar en América Latina una cumbre especial en la que la región muestre su unidad y su posición frente a principios como la paz, la integridad territorial y el respeto a los pueblos. "Les pido, por favor, que continúen defendiendo principios y convenciones en los que se basa el orden internacional y la estabilidad global. A los bandidos y agresores hay que llamarlos bandidos y agresores, cada uno que transforma la vida humana en un blanco, debe recibir condenas merecidas en cualquier continente y en cualquier país", urgió.

Zelensky, quien fue recibido de pie por legisladores como Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva, Jorge Álvarez Máynez, coordinador de Movimiento Ciudadano y el diputado Salomón Chertorivski, indicó que a lo largo de un año de invasión soldados rusos han fusilado a ciudadanos que buscaban salvarse de las hostilidades, crearon cámaras de tortura en cada ciudad que han logrado ocupar, tomaron como rehenes a aldeas enteras y atacaron con misiles estaciones ferroviarias en donde personas esperaban el tren de evacuación.

Por su parte, el presidente de la Mesa Directiva, el panista Santiago Creel, reconoció al Mandatario ucraniano por la defensa de su patria y la dignidad de su pueblo. "A lo largo de 14 meses de agresión que ha tenido su país, usted los ha encabezado y ha dado al mundo entero un ejemplo de patriotismo y determinación", expresó.

https://www.reforma.com/llama-zelensky-a-mexico-a-seguir-defendiendo-orden-mundial/ar2590815?utm source=twitter&utm medium=social&utm campaign=robotgr&utm content=@reformanacional